

Donnerstag zusätzlich von 15 bis 19 Uhr und Montag und Mittwoch von 15 bis 17 Uhr können in der Münz die Wegezoll-Abzeichen erworben werden.

Die Tage bis zum Neuburger Ausnahmespektakel sind gezählt

die am Pfarrheim sowie am „Lavonno“, die am Amtsgericht und am Schloss – und nun sei auch noch eine private hinzugekommen. Und die Harmonie sei ebenfalls gerade eingerüstet, weil das Gebäude einen neuen Anstrich verpasst bekommt. Lahn hofft, dass das bis zum Schloßfest-Aufbau erledigt ist.

geeignet für die Familienabteilung der Führerscheinklassen, für betriebliche Ersthelfer, Übungsleiter und alle Interessierten. Anmeldungen beim BRK-Neuburg unter der Telefonnummer 08431/67990 oder im Internet unter: www.kvndsob.brk.de. (nr)

NEUBURG

Monatsversammlung der Naturfreunde Neuburg

Die Monatsversammlung der Naturfreunde Neuburg findet heute um 19 Uhr im Naturfreundehaus statt. Schwerpunkt der Themen sind die Schlossfest-Vorbereitung der Aktiven, die Arbeitsleistungen vor Saisonbeginn sowie geplante Neuanschaffungen. Um zahlreiches Erscheinen wird gebeten.

(nr)

NEUBURG

Einladung zur Sprechstunde für trauernde Menschen

„In der Trauer nicht allein“ ist das Motto der Trauerbegleiterinnen des Hospizvereins Neuburg-Schrobenhausen. Deshalb findet heute, von 18 bis 19 Uhr, eine Sprechstunde für trauernde Menschen statt. Interessierte können ohne Anmeldung ins Hospizbüro Neuburg, Münchener Straße 22, kommen. Zwei qualifizierte Trauerbegleiterinnen stehen zur Verfügung und bieten Gespräche und Hilfe in schwierigen Zeiten an. Das Angebot ist kostenfrei. Weitere Informationen, auch zu anderen Angeboten, gibt es im Internet unter www.hospizverein-neusob.de oder telefonisch unter einer der Nummern 08431/4364061 oder 0175/8347974. (nr)

NEUBURG

Gartenbauverein radelt nach Ludwigsmoos

Der Verein für Gartenbau und Landschaftspflege Neuburg macht heuer seine Radltour nach Ludwigsmoos. Treffpunkt ist am Sonntag, 16. Juni, um 14 Uhr bei Vorstand Uwe Silbernagl in der Paul-Winter Str. 14. (nr)

Geld für Bildung

Spende Weltladen hilft Kindern in Afrika

VON BRIGITTE CLEMENS

Neuburg Vielleicht hängt er ja sogar in einer Neuburger Wohnung, der Afrikakalender 2019? Man kann ihn im Weltladen Neuburgs, einem Fachgeschäft für Fairen Handel erwerben. Wer dort einkauft, trägt nicht nur dazu bei, dass mehr Gerechtigkeit in den Handelsbeziehungen zwischen den Ländern des Globalen Südens und des Nordens „gelebt“ wird, sondern unterstützt mit dem Reinerlös des Weltladens, in dem alle ehrenamtlich tätig sind, 10 Projekte im Jahr. Die Vorsitzende des Weltladens e.V., Edeltraud Steiner und Kassier Klaus Ehneß, freuen sich, 500 Euro nun an „share for smiles e.V.“ übergeben zu können,

einem Verein, der Bildungsprojekte in Subsahara-Afrika mit Schwerpunkten in den Ländern Botsuana, Kenia und Sambia unterstützt und sich so für nachhaltige Perspektiven bedürftiger Kinder einsetzt.

Dessen Kassier, Heinz Bader aus Ingolstadt, nahm mit der Schriftführerin Sabine Resch den Scheck freudig in Empfang. Das Geld kommt in vollem Umfang einem Kinderheim für Mädchen in Kenia zugute. „Es sind immer private Kontakte zu den einzelnen Projekten, die wir unterstützen“, erzählte Bader. Dort wird nun vor Ort „Solarthermie“ auf den Weg gebracht, das heißt, die Wassertanks, die bisher mit Strom erhitzt wurden, bekommen nun Solarwassererhitzer.



Vom Weltladen übergaben (v. l.) Klaus Ehneß und Edeltraud Steiner die Spende an Heinz Bader und Sabine Resch vom Verein „share for smiles e.V.“. Foto: B. Clemens